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國立體育大學112學年度第1次校務發展委員會議紀錄 
 

一、時間：112 年 9 月 26 日（星期二）上午 9時 

二、地點：行政大樓 515 會議室 

三、主席：黃副校長東治出國(湯學務長惠婷代理)      紀錄：郭婉伶(代理) 

四、列席指導：邱校長炳坤 

五、出列席人員：如會議簽到表 

六、主席致詞：(略) 

七、報告事項： 

(一)宣讀上次會議紀錄(112 年 5月 30 日)：洽悉。 

(二)中程校務發展計畫 111 學年度執行工作成果報告(如附錄 1)。 

八、提案討論：                                     

提案一                                             提案單位：學務處 

案由：有關四期學生宿舍興建工程先期評估財務規劃案，提請討論。 

說明： 

一、旨案前於112年6月27日本校校務基金管理委員會111學年度第7次會議決

議通過並於112年9月8日會簽核准，以計畫現金流量30年期貸款6成為主

要貸款方案，總需經費約新臺幣11億6,788萬元。 

二、為強化學生宿舍經營管理、提升學生住宿品質並興建四期學生宿舍，擬

於教育部核備興建四期宿舍後，修訂本校場館設施營運管理收費辦法第

四條收入分配比例內容，將本校學生宿舍收入(一至四期宿舍)扣除必要

費用(如清潔人力…費用)後之結餘款提撥作為宿舍專案經費支應後續建

設及維運，該結餘款專款專用，不得支應人事費用。 

三、檢附本校校務基金管理委員會111學年度第7次會議紀錄(附件1)、本校四

期學生宿舍興建先期評估財務規劃案提校務發展委員會議簽文(附件

2)、四期學生宿舍財務評估資料(附件3)。 
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決議： 

一、四期學生宿舍興建案，請納入學生意見及符合學生需求，於細部設計時

邀請學生代表參與討論並加入現代化建築美學。 

二、照案通過，續提校務會議審議通過後，再報部申請補助計畫。 

九、臨時動議：無 

十、主席結論：有關資訊中心所提與外校合作共同開發校務資訊系統一案，請

資訊中心同仁先洽詢與本校規模類似學校合作可行性。 

十一、校長指導： 

本校財務健全，校務基金目前計有 13億餘元，足夠支持四期學生宿舍的

興建，但仍請積極爭取補助，減輕財務壓力。謝謝大家的支持。 

十二、散會：上午 9時 55 分 


